
  

 « Quand la musique se fait action de grâce et louange ! »  

 

 

 

 

 
Lundi 10 décembre 2018 

La Parole de Dieu 
Exode 15, 1-5 

 
 
 
 
Alors, avec les fils d’Israël, Moïse chanta ce cantique au Seigneur : Ils dirent : « Je 
veux chanter le Seigneur, il a fait un coup d’éclat. Cheval et cavalier, en mer il les 
jeta. Ma force et mon chant, c’est le Seigneur. Il a été pour moi le salut. C’est lui 
mon Dieu, je le louerai ; le Dieu de mon père, je l’exalterai. Le Seigneur est un 
guerrier, le Seigneur, c’est son nom. Chars et forces de Pharaon à la mer il les lança. 
La fleur de ses écuyers sombra dans la Mer des Joncs. Les abîmes les recouvrent, 
ils descendirent au gouffre comme une pierre ». 
 
C’est la première et immense action de grâce de la Bible. Elle se poursuit encore sur 15 versets, 
tant est grande la reconnaissance des Hébreux, sauvés de la main des Egyptiens par ce miracle 
unique : la mer s’est écartée, sous le souffle puissant déclenché par Dieu, pour les laisser 
passer à pied sec tandis que leurs ennemis se sont trouvés engloutis par les eaux qui refluaient. 
Dieu a sauvé son Peuple, hommes, femmes et enfants désarmés, contre un puissant ennemi 
lancé à sa poursuite avec toutes ses armes. Aujourd’hui encore, dans la mémoire et le cœur 
des juifs, ce miracle reste L’EXPLOIT de Dieu qui a ainsi montré sa préférence pour eux avant 
tous les autres peuples de la terre. Ce miracle préfigure le baptême qui sera donné à tous les 
croyants en Jésus-Christ et par lequel nous sommes sauvés non pas de la main d’ennemis 
terrestres, mais de la mort. Avec Jésus, nous passons de la mort à la vie. Et cette destinée est 
celle non pas d’un seul peuple, mais de tous les peuples de la terre appelés à être pour Dieu 
un peuple saint. Rendons grâce à Dieu pour notre baptême ! 
 
Prière  
« Je chante à mon Seigneur le plus beau des mercis 
Car il a regardé l'humble enfant que je suis. 
Il a mis dans mon coeur tant de choses si belles 
Que tous les gens se disent : ''elle est bienheureuse, elle''. 
C'est comme cela qu'il fait pour ceux qu'il aime bien. 
Les vilains orgueilleux, ceux qui font les malins, 
Il les renvoie chez eux avec rien dans les mains. 
Mais à de pauvres gens qui demandent beaucoup, 
Il leur accorde tout. » Magnificat relu par Dominique 

 


